



@Prefet_10 @prefetaube

Journée internationale des droits des femmes



La crise sanitaire que nous traversons a mis en première ligne des métiers souvent faiblement rémunérés, insuffisamment valorisés socialement, parfois précaires et majoritairement occupés par des femmes, dans le domaine de la santé, l'éducation, la propreté, l'alimentation, la distribution etc... L'inégalité entre les femmes et les hommes dans l'articulation de leur vie professionnelle, personnelle et familiale s'est ainsi renforcée et **la charge mentale des femmes a été décuplée.**

Malgré une certaine évolution, cette crise est venue amplifier les violences sexistes et sexuelles et a fait reculer l'égalité entre les femmes et les hommes, les disparités persistent, l'orientation des filles et des garçons demeure encore trop genrée, les inégalités professionnelles sont toujours présentes, les écarts de salaire, les situations de monoparentalité massivement portées dans notre département par les femmes, l'accès à la santé, la précarité et la pauvreté sont encore autant de domaines où ces différences entre les femmes et les hommes sont une réalité criante du quotidien.

Ainsi, plus que jamais il apparaît primordial de **se maintenir mobilisé** et la Journée internationale des droits des femmes du 8 mars reste une occasion pour lutter contre les inégalités, valoriser les compétences et talents des femmes inspirantes, réfléchir aux moyens d'amélioration d'accès aux droits des femmes, sensibiliser le grand public.

Pendant **tout le mois de mars**, de nombreuses manifestations seront proposées dans l'Aube avec l'engagement et la mobilisation d'actrices et d'acteurs pour une société plus égalitaire et inclusive.

Programme complet ici



Plan de relance : rénovation énergétique des bâtiments publics

Dans le cadre du plan de relance, 28 projets aubois vont bénéficier d'aides importantes (11 201 793€ en tout) **pour la rénovation énergétique des bâtiments publics.**

Stephane ROUVÉ, préfet de l'Aube et Fabienne Blaise, rectrice pour l'enseignement supérieur, la recherche et l'innovation de la région académique et les élus locaux se sont rendus, début février, à IUT de Troyes qui va bénéficier de subventions importantes pour la rénovation de ses bâtiments.

Ces projets permettront d'améliorer tant la qualité d'accueil des étudiants que les conditions de travail du personnel.



#1jeune1solution

Le plan #1jeune1solution, lancé à l'été 2020, vise à offrir une solution à chaque jeune.

Avec plus de 7 milliards d'euros investis, il mobilise un ensemble de leviers : aides à l'embauche, formations, accompagnements, aides financières aux jeunes en difficulté, etc. afin de répondre à toutes les situations. L'objectif est de ne laisser personne sur le bord de la route.

0 801 010 808 le numéro vert gratuit pour aider les jeunes à trouver leur solution.

En complément de la plateforme 1jeune1solution.gouv.fr, le ministère du Travail, de l'Emploi et de l'insertion met en place le numéro vert 0 801 010 808, accessible du lundi au vendredi, de 8h à 17h afin de répondre aux interrogations des jeunes et de leur famille, de les informer et de les orienter. <https://travail-emploi.gouv.fr/actualites/l-actualite-du-ministere/numero-vert-1jeune1solution>



Le 16 février 2021 a donc été pour les gendarmes de l'Aube, dans le respect des mesures sanitaires, l'occasion de commémorer la disparition en service pour l'année 2020, de leurs huit frères d'arme.

Cérémonie d'hommage aux gendarmes



Comme chaque année le 16 février, les gendarmes rendent hommage à **leurs camarades décédés dans l'accomplissement de leur devoir.** Cette cérémonie réunit les militaires dans le recueillement et la fraternité.

En 2021, cette commémoration a eu une résonance particulière suite au tragique évènement de Saint-Just (Puy-de-Dôme), durant les fêtes de Noël où trois militaires de la gendarmerie ont été tués et un autre blessé par un forcené, alors qu'ils portaient secours à une femme victime de violences. La disparition le 04 juillet 2020 de la gendarme et judokate de haut-niveau Mélanie LEMEE, fauchée par un chauffard dans l'exercice de ses fonctions, était aussi très présente dans le cœur des militaires.

La cérémonie, placée sous l'autorité du Colonel Thomas BOURGERIE, commandant le groupement de gendarmerie de l'Aube, a été présidée par Mr Stéphane ROUVE, préfet de l'Aube, qui a notamment donné lecture du message de Mr le ministre de l'intérieur.

A l'issue, plusieurs autorités ont procédé au traditionnel dépôt de gerbes.

Police de sécurité du quotidien

Vendredi 19 février 2021, le brigadier MARTINEZ Anne, chef de secteur La Rivière de Corps / Sainte-Savine a réuni le **groupe de partenariat opérationnel (GPO)** qui comprend le maire de La Rivière de corps et le chef de sa police municipale.

Un point a été fait sur les problématiques abordées lors du dernier GPO : toutes ont été solutionnées. Trois nouveaux objectifs ont été fixés : les abords du complexe sportif Lacaille, la vitesse excessive des automobilistes rue Jean Jaurès et quelques rodéos de scooters rue Pierre de Coubertin. Des actions coordonnées avec la Police nationale ont été évoquées pour répondre précisément à ces problématiques.



Election syndicale

Du 22 mars au 4 avril 2021, près de 5 millions de salarié(e)s des très petites entreprises (TPE, moins de 11 salariés) et employé(e)s à domicile seront appelé(e)s à voter pour le syndicat qui les représentera durant les quatre prochaines années.

Voter c'est utile !

En votant, vous participez au choix des organisations syndicales qui vous représenteront pour négocier votre convention collective et vous conseilleront sur vos droits ou sur les démarches à effectuer auprès de votre employeur ou de vos représentants au sein des conseils de prud'hommes qui vous défendront <https://election-tpe.travail.gouv.fr>



Sécurité routière

ALCOOL DROGUES		EXCÈS DE VITESSE
40	PRÉFET DE L'AUBE	900
CONTRÔLES ROUTIERS		
Du 1er au 28 février 2021		
DÉFAUT DE CENTURE DE SÉCURITÉ	TELEPHONE AU VOLANT	REFUS DE PRIORITÉ
24	85	23